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COMUNICATO 

Riunione al DAP sulle dotazioni organiche delle sedi extra moenia.

Nella giornata di ieri si è svolta al DAP la riunione sugli organici di Polizia Penitenziaria delle sedi
extra  moenia  fortemente  voluta  dalla  FP CGIL.  Sul  solco di  quanto tracciato  nella  precedente
riunione eravamo giunti ad un accordo con la parte pubblica che avrebbe consentito di ridurre gli
organici delle suddette sedi e recuperare personale per gli  istituti penitenziari,  ma la posizione
assunta al tavolo da gran parte delle altre sigle sindacali, che hanno chiesto di stabilizzare tutti i
distaccati nelle sedi amministrative fino al 12.12.2016, ha impedito la chiusura dell'accordo stesso.
Avevamo ottenuto  di  bloccare  gli  ingressi  in  tutte  le  sedi  extra  moenia  per  i  prossimi  anni  e
l'istituzione  di  procedure  di  interpello  aperte  a  tutti  da  effettuare  solo  in  caso  di  carenza  di
organico, che i vincitori degli interpelli fatti negli anni passati, ma che ancora si trovano in sedi
amministrative, fossero avviati nella sedi richieste e, soprattutto, che tutto il personale distaccato al
DAP, nei  PRAP e nelle  scuole di  formazione dal  1.1.2011 ad oggi facesse rientro  nelle  sedi  di
appartenenza per sopperire alle gravi carenze di organico di cui soffrono gli istituti penitenziari.
Purtroppo, come vi dicevamo, l'accordo è stato impedito dalla posizione assunta da gran parte
delle  altre  sigle  sindacali  che  hanno  chiesto  di  sanare  tutti  i  distacchi  fatti  verso  le  sedi
amministrative  fino  a  ieri.  Tenuto  conto  dell'accaduto  la  FP  CGIL  ha  dichiarato  la  propria
indisponibilità  a  fare  passi  indietro  rispetto  ai  punti  concordati  nel  precedente  incontro  e  la
riunione è stata rinviata a data da destinarsi.

Continueremo a batterci per il rispetto delle regole, per la trasparenza e, soprattutto, per recuperare
personale per gli istituti penitenziari. Vi terremo informati sui futuri sviluppi della vicenda.


